

thèque du parlement est la plus importante avec quelque 400,000 volumes. Il y a 790,034 volumes dans les 19 bibliothèques provinciales. Treize bibliothèques de droit et 19 techniques ont respectivement, 229,202 et 105,135 volumes. Les bibliothèques commerciales ou de compagnies sont au nombre de 38 et disposent de 105,153 volumes. Le reste des volumes se trouve dans les bibliothèques pour aveugles, du Y.M.C.A., des sociétés historiques locales, etc.

Ecoles de bibliothéconomie.—L'université McGill et l'université de Toronto offrent aux diplômés d'universités reconnues un cours d'un an qui conduit au baccalauréat ès bibliothéconomie. L'université McGill offre un cours abrégé de six semaines, tandis que celle de Toronto donne un cours d'un an auquel peuvent être admis ceux qui ont obtenu leur certificat d'immatriculation. L'université Acadia et l'University of Western Ontario offrent deux cours en bibliothéconomie qui conduisent au baccalauréat ès arts. Dans cette dernière l'un des cours est obligatoire pour tous les étudiants de première année. Il y a dans les bibliothèques canadiennes 591 bibliothécaires possédant un entraînement en bibliothéconomie.

Section 4.—Beaux-arts au Canada.

Un article intitulé "Progrès des beaux-arts au Canada", par Newton Mac-Tavish, M.A., D.Litt., a paru dans l'Annuaire de 1931 (pp. 1005-1020); pour un article sur la Galerie Nationale, voir pp. 903-04 de l'Annuaire de 1924.